

Ressort: Vermischtes

Boeing 737 auf Startbahn in Glasgow evakuiert

Glasgow, 19.10.2012, 12:02 Uhr

GDN - Auf dem Flughafen der schottischen Stadt Glasgow ist am Freitagmorgen eine Boeing 737 evakuiert worden, nachdem in der Kabine Rauch festgestellt wurde. Wie die BBC berichtet, mussten vier Personen ins Krankenhaus gebracht werden.

13 weitere Personen konnten vor Ort behandelt werden. Die Passagiermaschine befand sich auf der Startbahn und wollte gerade nach Alicante abheben, als der Rauch festgestellt wurde. Knapp 190 Passagiere mussten daraufhin die Boeing 737 über Notrutschen verlassen. Aufgrund des Vorfalls verzögerte sich der Start von etwa 20 Flügen. Die Ursache der Rauchentwicklung ist noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-795/boeing-737-auf-startbahn-in-glasgow-evakuiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com